

Sujet : [INTERNET] Soutien projet entreprise Seynhaeve

De : Coralie Coin <coralie.coin@yahoo.fr>

Date : 18/12/2020 20:20

Pour : pref-icpe@val-doise.gouv.fr

Bonjour

Je me permets de vous écrire pour apporter mon soutien au projet équestre d Édouard Seynhave.

Cavalière depuis des années dans le secteur, il nous manque vraiment un grand pôle compétition. Et celui d Édouard est idéalement placé aux abords de l aéroport et des grands axes routiers. Édouard a fait un travail de qualité dans les plus belles structures equestres.

Son projet donnera un vrai essor à la filière équestre ainsi qu au département car site candidat pour les JO 2024

C est un projet dont le département serait fier !

Très cordialement

Mlle Coralie Coin